



第 2740 地区国際青少年交換委員会 2016 年 1 月 交換学生報告

交換学生名	永石 莉里子	ホストクラブ 委員長名	
ホストクラブ名	St. Paul	受入学校名	Henry Sibley High School
ホストファミリー名	Holly Brod Farber	住所	1701 James Road, Mendota Heights MN 55118
新ホストファミリーへ移動予定日 3月 移動予定			
新ホストファミリー 氏名	Amy Nelson	住所	
健康状態：	良好です。風邪ひとつひいたことがないです。 最近のミネソタは-10 度ぐらいで、先週は-22 度の日がありました。 -5 度で凍えていた時が嘘のようです。		
<p>各種行事への参加：セントポールロータリーのクリスマスパーティーに行きました。たくさんロータリアンの方が来ていて、普段会えない方とも会ってお話することができました。月に 1 回のペースでミーティングに参加しているので、だんだん知っている人も増えてきてとても嬉しいです。今度またバイオリンを弾いてほしいと言われたので、機会があったら弾きたいと思います。</p> <p>12 月は地区ロータリーの集まりはありませんでした。次のイベントが楽しみです。</p>			
<p>学校関係：学校が始まってから 3 ヶ月が経ちました。授業や宿題にはだいぶ慣れて、テストは毎回気合いを入れて取り組んでいます。ホストファミリーが変わったことで友達の幅も広がり、学校が始まった当初より充実した生活ができるようになりました。またオーケストラやダンスの活動もとても楽しいです。オーケストラは毎月コンサートがあり、ダンスは毎週大会があります。どちらもチームプレーで、同じ目標を持って取り組むことの大切さを実感しています。ダンスのシーズンは今月末で終わります。寂しいですが、また新しいことに挑戦し、頑張りたいと思います。また 1 学期ももうすぐ終わり、大きなテストが待っています。しっかりと準備をしていきたいです。</p>			

その他：年が明けました！

冬休みがクリスマスと年越しにかけてあり、別のホストファミリーの家に 2 週間ステイしていました。ホストマザーがロータリアンで、とても優しく穏やかな人でした。モールでショッピングをしたり、クリスマスイルミネーションを見たりなど楽しく過ごしました。アメリカでは正月の文化がないので、1 月 1 日は初めて snow tubing をしました。snow tubing はスキー場にある坂をタイヤのようなものに座って滑るアウトドアの遊びです。長い坂を勢いよく滑るのはとても気持ちよかったです。

先月 4 日に 2 番目のホストファミリーに変わりましたが、本当に楽しく過ごしています。特にホストマザーは日本の文化にとっても興味を持ってくれて、Netflix というチャンネルで日本のドラマを見つけ、毎晩一緒に観ています。またスキーが趣味の家族なので、クロスカントリースキーにも連れて行ってもらいました。スキーはずっとしたいと思っていたので、叶って嬉しかったです。



寒くてもアイスを食べるのがミネソタスタイルです。



セントポールと長崎の記念像があるところに行きましたが、雪で見れませんでした。



車に乗りながらクリスマスイルミネーションを楽しみました。



これが snow tubing です。



クロスカントリースキーに行った時の写真です。夕焼けがとても綺麗でした。手前の川はミシシッピ川です。